

INFORMATION PRESSE

## La recrudescence de la violence dans la bande de Gaza et en Israël présente un danger catastrophique pour les enfants, déclare l'UNICEF

NEW YORK, 9 juillet 2014 - La recrudescence de la violence dans la bande de Gaza et en Israël présente un danger catastrophique pour les enfants de toutes les parties, a déclaré l'UNICEF aujourd'hui, en exhortant que l'on fasse preuve de retenue pour protéger tous les enfants.

Déjà, au cours des trois derniers jours, on signale qu'au moins 19 enfants palestiniens ont été tués, et un nombre bien plus important d'autres blessés, lors des frappes aériennes sur la bande de Gaza. L'enclave côtière est bloquée de tous les côtés et les civils ont beaucoup de mal à fuir. En Israël, les roquettes tirées depuis Gaza menacent également la vie des enfants israéliens.

Tant les frappes aériennes que les tirs de roquettes mettent les enfants en danger et les exposent à des dangers physiques et des risques de détresse mentale ; nombre de ces enfants ont déjà subi des violences et les conséquences des destructions au cours des escalades précédentes du conflit.

L'UNICEF réitère l'appel lancé par le Secrétaire général des Nations Unies aux parties afin qu'elles fassent preuve de la plus grande retenue possible et leur rappelle l'obligation juridique et morale qui leur incombe de protéger les enfants.

Photos téléchargeables sur : <http://uni.cf/1qo53Wz>

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

**Maud SAHEB**

T. + 33 (0)1 44 39 77 70 | Mob. + 33 (0)6 83 99 05 67

Suivez nos communications sur Twitter :

@MaudSaheb | @UNICEF\_France | #UNICEFPresse

Courriel : [msaheb@unicef.fr](mailto:msaheb@unicef.fr)

1/1

**UNICEF France**

3, rue Duguay-Trouin

75282 Paris cedex 06

[www.unicef.fr](http://www.unicef.fr)